



Andrés Lara

Director de Economist & Jurist

El Bitcoin, sometido a una gran volatilidad

El pasado miércoles, **la cotización del Bitcoin (BTC) rozó los 67.000 dólares**, cuando la cota más alta que había alcanzado hasta ese momento fue de algo más de 64.000, allá por abril de este año. La capitalización de mercado de la criptomoneda superaba los 1,24 billones de dólares. En un mes se había revalorizado un 50%, llegando a registrar incluso incrementos de valor de casi el 20% en una semana. Pero eso fue el miércoles.

Hoy, **la cotización de BTC se mueve en torno a los 61.000 dólares**, y su capitalización de mercado es de 1,16 billones, luego en dos días ha perdido casi 6.000 dólares de valor y su capitalización se ha reducido en la nada despreciable cifra de 800.000 millones de dólares.

Por si esto fuera poco, hoy ha habido muchos inversores en Bitcoin que se han llevado un **gran susto**. **La cotización de la moneda en la plataforma estadounidense de Binance ha llegado a caer hasta los 8.200 dólares**. Sin embargo, en un correo electrónico interno publicado por *Cointelegraph*, la compa

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |